

Queridas Familias de la Comunidad de los SSCC de Alameda

Ya habían pasado casi 4 años desde la última Kermés celebrada en nuestro Colegio y este fin de semana recién pasado pudimos volver a encontrarnos.

Sin duda fue una instancia de reencuentro, tal como lo habíamos planeado y nos alegra ver en cada registro fotográfico, la alegría que reflejan los rostros de apoderados, ex apoderados, alumnos y ex alumnos que el sábado 15 de abril del 2023 asistieron con su entrada en mano, para vivir esta kermés que desde el año 2022 estaba preparada con mucho cariño y que lamentablemente tuvimos que postergar.

Como todos saben, es la Primera Kermés que este Directorio lleva a cabo y nos sentimos orgullosas del resultado. Pero sabemos que el mérito no es solo nuestro, existe un tremendo equipo detrás: Heraldo y Tatiana siempre atentos a los detalles, apoyando y ayudando en la organización de todo; Carlos, Jorge, Fernando y Johana, que desde el día viernes estuvieron en el Colegio movilizando cosas y preparando todo para que nuestra fiesta saliera perfecta.

Aparte de nuestro equipo, agradecemos el trabajo de las empresas que estuvieron presentes ese día y que sin duda fueron parte de este gran logro. A la Empresa ELR Ingeniería Eléctrica, a DRD Seguridad, al equipo de Auxiliares, al "Tío" Bernardo y a la señora Iris. A la productora One Eleven Pro y a todos los artistas, desde los apoderados, alumnos y amigos, hasta las grandes y reconocidas bandas que se presentaron.

También agradecemos al Colegio y al Equipo Directivo, que confió en nosotras y nos apoyó en cada requerimiento que hicimos para llevar a cabo esta kermés y que además nos colaboró en la elección de los stands mejor ambientados. En especial, agradecemos a Paulo León, Jefe de Operaciones, a quien molestamos tanto solicitando cada día algo diferente y siempre nos atendió de manera muy cordial. Por supuesto al Padre Washington, que ese día estuvo presente y disfrutó de la fiesta y el espectáculo. A los docentes que participaron y apoyaron a sus cursos en los stands.

Agradecemos a las Directivas de curso, por empujar en la venta de entradas y en la asistencia a esta fiesta, por trabajar arduamente en la decoración y ambientación de sus stands, por preocuparse de cada detalle, de vender u ofrecer lo estrictamente indicado y por ser parte fundamental de esta Fiesta.

Por supuesto agradecer a todas las Familias de los Sagrados Corazones de Alameda por su compromiso, energía, alegría y entusiasmo mostrado, pero por sobre todo a nuestras Familias, que día a día fueron parte de este hermoso Proyecto que se concretó como una linda fiesta, esa fiesta que a nuestra Comunidad le hacía falta, porque no podemos negar cuanto amamos nuestra Kermes del SSCC.

Compartimos a continuación algunas imágenes que registramos de ese día, y desde ya dejamos a todos invitados a ser parte de nuestra kermés 2023, que se llevará a cabo en el mes de noviembre.

















Afectuosamente Asociación de Madres, Padres y Apoderados del Colegio de los Sagrados Corazones del Arzobispado de Santiago.